

Hasta el próximo mes de julio

EN MARCHA EL I CAMPEONATO DE FÚTBOL POR LA INTEGRACIÓN

Vva. de la Cañada, 10 de mayo.- El alcalde, Luis Partida, y el director general de Inmigración de la Comunidad de Madrid, Pablo Gómez, inauguraron este pasado sábado el I Campeonato de Fútbol por la Integración, acompañados por los concejales de Inmigración, Deportes y Protocolo, Randa Sayegh, Verónica Mateos y Fernando Agudo respectivamente. La iniciativa organizada por Handy Guaman y Luis Hernando Romero, dos vecinos del municipio, cuenta con la colaboración del Ayuntamiento y la Consejería de Empleo, Mujer e Inmigración. Su objetivo es crear un punto de encuentro para ciudadanos de diferentes nacionalidades que viven en la Zona Noroeste de la región.

En el acto, celebrado en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol, estuvieron presentes cerca de una decena de equipos integrados por jugadores de distintos países (España, Colombia, Rumanía, Ecuador, Bolivia, Perú, Honduras, etc.). El regidor villanovense, encargado del saque de honor del partido inaugural, señaló: "Cuando nos propusieron participar en la iniciativa, nos dimos cuenta de la magnífica idea que suponía este evento: no sólo fomentaba el deporte sino que servía para fomentar lazos de unión en el municipio".

Jornadas y premios

Los partidos se van a desarrollar hasta el próximo mes de julio, todos los sábados, de 14:00 a 20:00 horas, en la pista polideportiva ubicada en la calle Móstoles. Al finalizar el Campeonato, se entregarán tres primeros premios con trofeos, un premio de consolación para el 4º clasificado, trofeos para el goleador y el portero menos batido, un trofeo especial para el equipo más disciplinado y un premio al equipo mejor uniformado

